

Inklusiv wählen – Keywan Nuri auf der «Behindertenliste» der Pro Infirmis

Keywan Nuri, Nationalratskandidat auf der Liste der Jungfreissingen des Kantons Zürichs setzt sich für eine repräsentative Politik und eine inklusive Zukunft ein.

Hiermit möchte ich, Keywan Nuri, die Öffentlichkeit über meine gesundheitliche Situation informieren. Vor einiger Zeit wurde ich mit Multiple Sklerose mit starker, invalidierender Fatigue diagnostiziert. Meine Krankheit kostet sehr viel Kraft und hat mich zu diversen Anpassungen im Leben gezwungen, diese Erfahrung will ich in die Politik einbringen und dabei eine Vorbildfunktion für andere Menschen in ähnlicher Lage übernehmen.

Wenn wir von Behinderung hören oder sprechen, denken viele Menschen wahrscheinlich an einen Rollstuhlnutzer, einen Menschen mit Downsyndrom oder an Personen mit einer Arm- oder Beinprothese. Eine Behinderung ist jedoch nicht immer sichtbar. Es gibt mindestens genauso viele unsichtbare Erkrankungen und Behinderungen, wie es sichtbare gibt. Für Aussenstehende wirken die betroffenen Menschen oft gesund, weil ihre Behinderung tiefer liegend ist. Wenn Betroffene aber versuchen mit der Norm mitzuhalten, damit sie in Ruhe gelassen werden, kann das ihre Erkrankungen befeuern.

Als junger, bürgerlicher Politiker möchte ich auch ein Tabu brechen, denn Menschen mit Behinderung sind allgemein in der Politik, und insbesondere in bürgerlichen Parteien untervertreten – dabei machen sie 22% der Bevölkerung aus. Menschen mit Behinderungen sind ein integraler Bestandteil der Gesellschaft und tragen in vielfältiger Weise zum Fortschritt und zur Vielfalt bei. Wir haben einen Platz in unserer Gesellschaft und auch in unserer Politik.

Mit meiner Kandidatur möchte ich:

1. Die Perspektive der Betroffenen in die Politik einbringen;
2. Durch meine Präsenz im Wahlkampf, andere Personen mit Behinderungen ermutigen, sich politisch zu engagieren;
3. Nicht-Betroffene für Menschen mit Behinderungen sensibilisieren.

Ich setze mich für eine repräsentative Politik und eine inklusive Zukunft ein und möchte einen Beitrag leisten um Barrieren abzubauen und Menschen zu ermutigen, ihre Behinderung oder Krankheit nicht zu verstecken, sondern offen damit umzugehen. Denn nur wenn wir unsere Geschichten teilen, können wir Vorurteile überwinden und eine inklusivere Gesellschaft schaffen, die unsere Bedürfnisse versteht und ernst nimmt.

Zahlreiche Kandidierende mit Behinderungen stellen sich am 22. Oktober 2023 zur Wahl für den Nationalrat. Mit der nationalen, parteiübergreifenden «Behindertenliste» von Pro Infirmis können sich Wähler und Wählerinnen informieren, welche Menschen mit Behinderungen sich in ihrem Kanton zur Wahl stellen.

Für weitere Informationen oder Interviewanfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Keywan Nuri

keywan-nuri@hotmail.com

<https://www.facebook.com/keywan.nuri>

<https://www.instagram.com/keywan.nuri/>

<https://www.keywan-nuri.ch>

<https://www.proinfirmis.ch/politik/wahlen2023.html>